



La Municipalidad de Apóstoles está realizando tareas de descacharrizado en los barrios y concientización de las enfermedades transmitidas por vectores, como la fiebre amarilla, el dengue y la leishmaniasis, a través de Bromatología y con ayuda de las promotoras de salud.

El Departamento de Bromatología y Control Sanitario de la Municipalidad de Apóstoles nuevamente comenzó con las tareas de descacharrizado en los barrios y concientización de las enfermedades transmitidas por vectores, como la fiebre amarilla, el dengue y la leishmaniasis.

El comienzo del verano trae aparejado la llegada de estas enfermedades que llegaron para quedarse. Para ello la Municipalidad de Apóstoles realiza tareas de concientización con las promotoras de salud, que recorren distintos barrios de la ciudad, explicándole a la gente de que se trata el descacharrizado, que tipo de objetos tienen que sacar, sobre todo aquellos que juntan agua como tarros, gomas, hierros, maderas, etc. Además entregan folletería con información sobre cómo prevenir que se reproduzcan los mosquitos y las enfermedades. Algunos barrios en los que ya se llevó a cabo este operativo fueron el barrio Santa Clara y 40 Viviendas, barrio 200 Viviendas entre otros.

La mayoría de los vecinos colabora y responde muy bien a este tipo de actividad que ayuda a deshacerse de basura que se junta innecesariamente en las casas y que puede traer la proliferación de mosquitos que acarrean diferentes enfermedades.

{phocagallery view=category|categoryid=645|limitstart=0|limitcount=0}